
Elterninfo 02 – 23/24

Märstetten, im November 2023

Liebe Eltern

Bereits gibt es wieder Informationen, die ich Ihnen weitergeben möchte. Mir ist es ein Anliegen, dass Sie über organisatorische Belange der Schule gut informiert sind. Ebenfalls ist mir wichtig, dass Sie die Informationen möglichst in konzentrierter Form erhalten.

Mit freundlichen Grüssen

Franz Signer, Schulleiter Sekundarschulzentrum Weitsicht

... und nicht vergessen: Neuigkeiten und Aktuelles zu unserer Schule finden Sie unter **www.szweitsicht.ch** und **www.sekweinfelden.ch**.

Velokontrolle – Korrektur und detaillierter Plan

In der Elterninfo 01 - 23/24 habe ich bereits auf die Velokontrolle vom 24. November hingewiesen. Leider hat sich damals ein Fehler eingeschlichen: Die Velokontrolle findet am **24. November 2023 am Vormittag** statt und nicht - wie fälschlicherweise angegeben – am Nachmittag. Entschuldigen Sie diese Fehlinformation bitte. Achten Sie bitte darauf, dass Ihr Kind bei motorisierten Fahrzeugen den Fahrzeugausweis und den Führerausweis dabei hat. Der detaillierte Plan für die Fahrzeugkontrolle sieht folgendermassen aus:

8.10 Uhr: Klasse 2G

8.25 Uhr: Klasse 2E

9.00 Uhr: Klasse 1Ea

9.20 Uhr: Klasse 1Eb

10.10 Uhr: Klasse 3G

10.30 Uhr: Klasse 3E

11.00 Uhr: Klasse 1G

Verkehrstheorie – detaillierter Plan

Ebenfalls in der Eltern-Info 01 - 23/24 habe ich auf die Verkehrstheorie im Dezember hingewiesen. Mittlerweile gibt es für diesen Anlass einen genauen Zeitplan:

Di, 5.12.2023, 7.20 Uhr bis 8.55 Uhr: Klasse 1Ea (Zimmer 202)

Di, 5.12.2023, 9.00 Uhr bis 10.55 Uhr: Klasse 1Eb (Zimmer 202)

Di, 5.12.2023, 13.30 Uhr bis 15.05 Uhr: Klasse 3E (Zimmer 202)

Mi, 6.12.2023, 7.20 Uhr bis 8.55 Uhr: Klasse 2G (Zimmer 201)

Mi, 6.12.2023, 9.00 Uhr bis 10.55 Uhr: Klasse 1G (Zimmer 201)

Do, 7.12.2023, 8.10 Uhr bis 9.45 Uhr: Klasse 2E (Zimmer 203)

Di, 19.12.2023, 8.10 Uhr bis 9.45 Uhr: Klasse 3G (Zimmer 202)

Sonderwoche III

Vor den Herbstferien haben Sie einen Elternbrief zur Sonderwoche III im März erhalten. Dabei mussten Sie zusammen mit Ihrem Kind angeben, welches Angebot Ihr Kind in jener Woche belegen möchte: Schneesportlager, Berufspraktikum oder Kursprogramm in Märstetten. Die Auswertung der Rückmeldungen hat nun ergeben, dass alle Schülerinnen und Schüler das Angebot belegen können, für das sie sich angemeldet haben. Weitere Informationen folgen zu gegebener Zeit.

Umfrage zur digitalen Transformation an Schulen

Drei Studierende der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) werden in den nächsten Wochen die digitale Transformation an der Sekundarschule Weinfelden untersuchen. Dazu werden verschiedene Anspruchsgruppen (Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrpersonen und Schulleitungspersonen) mittels Interviews und Umfragen befragt.

Um auch die Sicht von Eltern in diese Untersuchung einzubeziehen, haben die Studierenden einen Elternfragebogen erstellt. Ich möchte Ihnen diese Umfrage ans Herz legen und Sie bitten, an der Umfrage teilzunehmen. Gemäss den Autoren wird die Umfrage zwischen fünf und acht Minuten in Anspruch nehmen.

Bitte füllen Sie die Umfrage bis zum 24. November 2023 aus. Hier geht es zur Umfrage:

<https://www.surveio.com/survey/d/D0S6J8P6U4G5B9A1E>

Schulbesuchstage 2023 / 2024

Die Schulbesuchstage für das Schuljahr 2023 / 2024 sind verschoben worden. Sie finden am 7. und 8. Juni 2024 statt. An diesem Anlass werden auch die Projekte der Drittklässler aus dem Projektunterricht ausgestellt. Der Unterricht vom Samstag, 8. Juni 2024 wird wie geplant am Mittwoch, 8. Mai 2024 kompensiert. Der Mittwoch, 8. Mai 2024 ist also unterrichtsfrei.

Untersuch Schulzahnklinik

Der freiwillige Untersuchung in der Schulzahnklinik in Weinfeldern findet wie angekündigt am 27. und 28. November 2023 statt. Die Planung konnte fertiggestellt werden. Ihr Kind erfährt von der Klassenlehrperson, wann es zum Untersuchung in der Schulzahnklinik erscheinen wird. Es ist so geplant, dass die Schülerinnen und Schüler in kleinen Gruppen mit dem Fahrrad nach Weinfeldern fahren, den Untersuchung machen und danach wieder mit dem Fahrrad zurückfahren. Für die Transfers ist genügend Zeit eingerechnet. Es braucht also kein «Elterntaxi». Die grüne Kontrollkarte bleibt bis zum Untersuchung bei der Klassenlehrperson und wird zum Untersuchung mitgenommen. Danach bringt Ihr Kind die Karte wieder nach Hause.